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問　津市の魅力ある観光資源の

認識を深めていただける場所、

本庁でのＰＲスペースの拡張は

答　広く市民の皆様に本市の魅

力ある多様な観光資源について

の認識をさらに深めていただく

場としても大切であると考えて

おり、関係部局と協議しながら

検討していきたい。

　　　　●一般質問●

1　危機管理について

⑴　高病原性鳥インフルエンザ

対策は

⑵　エリアメール導入の考え方

は

2　福祉について

⑴　介護支援ボランティアポイ

ント制度の導入の考え方は

⑵　救急医療情報キットの導入

の考え方は

3　観光振興の取組みについて

⑴　商店街活性化の為の広報宣

伝方法について

⑵　本庁でのＰＲスペースの拡

張は

4　校庭芝生化について

⑴　校庭芝生化導入への教育と

しての考え方は

⑵　校庭芝生化導入への環境と

しての考え方は

5　骨格予算について

⑴　国の予算関連法案の影響に

ついて

ア　今後の子ども手当支給予算

についての考え方

イ　公債特例法の影響
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問　教育環境を無視した教育委

員会、教育者であっていいのか

答　修成小学校の防球、防砂ネ

ット整備は3年前から要望があ

ったが、同校における優先度の

高い他の施設整備を優先して行

ってきた。住宅地に囲まれてい

ることもあり、関係機関と調整

し整備を検討したい。

　　　　●一般質問●

1　津市のゴミ処理施設で産業

廃棄物処理をしてもよいのか

2　教育環境を無視した教育委

員会、教育者であっていいの

か
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問　生活が出来る賃金と労働条

件を確保する公契約条例制定を

答　本来、最低賃金法等により

対処されるべきものであり、公

契約制度に求めるためには国に

おいて制度を確立することが適

切であると認識している。今後

も国等の動向を注視し、適正な

賃金確保の制度等を検討したい。

　　　　●一般質問●

1　「官製ワーキングプア」を

なくし安定した雇用の確保を

⑴　生活が出来る賃金と労働条

件を確保する公契約条例制定

を

⑵　県内平均時給より130円も

低い市一般事務・臨時職員の

賃金引上げを

⑶　本格的恒常的な職は正規職

員に

2　指定管理者制度の検証と見

直しを

⑴　指定管理実施の検証の結果

は

⑵　昨年12月の適切な運用を求

める総務省の助言による見直

しを行ったか


